
今号の記事 ①岡本和枝の一般質問、②裾野市の決算について、③日本共産党裾野市議団(小

沢良一･岡本和枝)が次年度への予算要求提出、④衆院５区候補・おおば桃子が須山で訴え

１． 駅西区画整理事業は、補助

金のためではなく住民の生活を守る

ため大幅な施行区域の縮小を。
1) 裾野駅西土地区画整理事業・事業見直

しに関するアンケートの集計結果は？

2) アンケート集計結果を｢聞き置く｣ではな

く、生かすための具体的手法は？

3) ㏊１７．６ の施行区域のまま許可基準緩

和を考えるよりも、施行区域縮小を行う方が、

早期に下水道整備が行われ、また、事業費

の軽減につながると思うがいかがでしょうか。

4) 平松新道線東側のみを進めるとしても、

問題なく進める見込みはあるのか？もし、平

松新道線東側のみを計画通り進めるとすると、

完成までの期間と事業費はいくらになります

か？

5) 見直し案は全体事業費が２１０億円から

２２０億円ぐらいとしています。すでに６０億

円程使ったので残りの事業費１５０億円から１

６０億円ということに。年間約６億５，０００

万円(最後の３年間は年間１０億円)の事業費

で事業を行うとしているが、これで計算すると

あと１８年から２０年くらいの見込みになる。

今後の経済状況如何で、どうなるかは未知数

ですが、さらなる悪化を含めた変更は想定内

ですか？

6) アンケート対象は権利者(土地所有者、

借地権者)のみ。今後の裾野市財政運営に関

わる重大な判断の参考を求めなければならな

い大規模公共事業の変更には、市民全体か

らのパブリックコメント募集が必須ではない

か？

２． ｢子ども医療費｣は一部負担

金なしの現物給付あるいは自動償

還方式の導入を。
1) ｢子ども医療費｣現物給付方式への変更

と一部負担金導入が報告された。一部負担

金導入に対し、市長は３月議会で｢不要・不

急の受診による医療費の増加。医師の負担

増。診療待ち時間が長くなる、等のご指摘も

ある」と答弁。 国も現物給付方式にすると

医療機関に受診する患者数が増える(国は波

及増という言葉を使用）と患者性悪説・国民

性悪説とも言える主張を行っています。 し
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困ったことがあったら小沢、岡本のなんでも相談へ

９月議会 岡本和枝の一般質問

｢行き詰まった駅西区画整理｣を

住民・市民の目線での質問し、

｢子ども医療費の一部負担金導

入｣には、負担金なしの対案を示し

て迫ります。
９月２５日 一番目 １０時からの質問。傍聴を！



かし裾野市子ども医療費助成の目的は、｢子

ども医療費を助成することにより、その保護

者の負担を軽減を図るとともに、子どもの養

育と治療を促進し、もってその健やかな成長

に寄与する目的とする｣と医療本来の役割を

明らかにしています。目先の受診者の多寡の

みを判断材料として子ども医療費に持ち込め

ば、初期受診者が仮に減ったとしても、他方、

重症化しての受診者が増えることになり．医

療費が返って嵩むことになる危険性もありま

す。市長の考えを伺います。

2) 子ども医療費助成の目的の心を生かそ

うとするならば、一部負担金のない現物給付

方式、あるいは、自動償還方式の導入こそ検

討すべきではありませんか？

議会日程(９月)

★４日(火) １０時 代表質問

★５日(水) １０時 代表質問(小沢良一)

★７日(金) 午前９時 総務委員会

★１０日(月)・１１日(火) 同上

★１２日(水) ９時 厚生文教委員会

★１３日(木)・１４日(金)９時 同上

★１８日(火) ９時 産業建設水道委員会

★１９日(水）・２０日(木) 同上

★２１日(金） １０時 一般質問

★２４日(月) １０時 一般質問

★２５日(火) １０時 一般質問(岡本和枝)

★２６日(水) １０時 報告・質疑・討論・

採決

◎ 小沢良一議員の代表質問は９月５日

(水)の一番目１０時から、岡本和枝議員の

一般質問は９月２５日(金)の一番目１０時か

らです。

◎ 会期中、総務委員会は、｢市営墓地｣、

｢裾野警察署関連工事｣、｢市民共同｣、｢二

ツ屋区集会所｣を視察します。厚生文教委

員会は、｢東中・屋内運動場耐震補強工

事｣、｢深良小・屋内運動場耐震補強工事｣、

｢富岡保育園増改築工事｣、｢くすのき木公

園」を視察します。産建水道消防委員会は、

｢市道４０７５号線｣、｢市道２―３８号線｣、

｢市道１２―２３号線｣、｢駅西地区区画整理

事業(三軒堀川)｣、｢二ツ屋区集会所｣、｢須

山地区貯水槽設置工事｣を現地視察します。

貯金（財政調整基金積立）に４億７千万円

平成 24 年度財源に４億５，６７５万１千円

９月決算市議会が８月２８日に開催され、

９月２６日まで行われます。９月市議会は昨

年度２０１１年（平成２３年）度の決算審査が

主に行われます。一般会計の決算は黒字で、

余剰金は貯金と２０１２年（平成２４年）度の

財源として活用されます。 ２０１１年は、３

月１１日の東日本大震災で東北三県が被災し

ました。東京電力福島第一原子力発電所が

震災と津波で破壊され放射能が施設内から放

出・放流する事態となり、政府や原発事業者

の「原子力発電所は安全」と公言してきた神

話が崩れ去り「原発は危険なもの」との認識

が国民の中に広がり、原発に依存しない電力

確保策を求めて行動しています。

９月議会は８月３１日決算総括質疑、９月

４日・５日は会派代表質問と続き、それ以降

は３常任委員会で決算審査が事業毎行われ

ます。

昨年２０１１年（平成２３年）度の

一般会計決算は

９億２，６７５万１千円の黒字



裾野市長 大橋俊二様 2012 年 7 月 30 日

会派日本共産党裾野市議会議員団

小澤良一、岡本和枝

２０１３年（平成２５年）度

裾野市予算施策要望（１）
市税収入減少で市民サービスを後退させ

ることなく、市民の知恵と工夫で市政の

発展を。 裾野市は、２０１１年度は国か

ら財政支援を受ける自治体として２９年ぶ

りに普通交付税を受ける事になった。２０

１２年度も普通交付税を受ける自治体とな

った。 デフレ経済による消費と円高に

よる経済の落ち込みは、裾野市財政に歳

入減をもたらしている。

財政が大

変 なときこ

そ、「入るを

量りて出づ

る為す」を

考慮して市

政執行を進

めて行かなければなりません。特に裾野

市では「裾野市の玄関口」として裾野駅

西地域の土地区画整理事業の見直しを進

めていますが、市の財政と住民の意向を

考慮したとき事業は新道東側と御殿場線

との地域に限定して地権者、地域住民の

意向に耳を傾けて事業をまとめ終了する

ことが求められます。

税金を使う都市計画道路は、歩道幅を

片側５，５ｍとしているが財政事情を考慮

すれば幅員の縮小は必要である。市民の

協力の下、支出の見直しを行い行政需要

の高い事業に財源を活用することが必要

です。

以下細部について提案致します。

１）産業振興

①既存大企業の環境整備に努める事

○担当職員を配置して、企業群の公共交通

の玄関口になる岩波駅の狭小なプラットホー

ムの拡幅とエレベータ設置をＪＲ東海に要求

実現すること。

○キヤノン従業員の増員要請 川崎研究所へ

の４００人移動により裾野研究所が減員

○（仮称）深良・神山線道路の早期工事着

手 キャノン従業員の三島駅からの通勤渋滞

の解消対策を急ぐ。始業時間前倒し（８：３

０→８；００、９：００→８：３０）期間限定

で試行（１２年７月～９月と深良地区に広告

しているが延長予定有り）

○キャノン通勤路の景観形成 県道仙石原新

田線沿いの樹木を人工林から自然林に。

②中小企業振興条例の制定 地元企業

の産業振興と雇用の拡大を図ること。

③エネルギー政策 原発に依存するエネル

ギー政策の見直しが国や地方自治体や民間

企業で進められている。再生エネルギーが可

能なところは地産地消で事業を進めていくこ

とが求められる。市内では小型水力発電、バ

イオ燃料発電など可能性が存在するので探求

してはどうか。又、市内には研究開発をして

いる製品もあるので普及支援をしてはどうか。

○ 地元企業商品開発と普及支援

「家庭用燃料電池発電装置設置支援」

「太陽熱給湯設備設置支援」

④地元建築関連事業者による住宅建設と

リニューアル助成額の増額

⑤住宅災害の際、制度化していれば活用でき

る国の「社会資本整備総合交付金」を個人

住宅の増築・リニューアルに利用すべきであ

る。

⑥未耕作農地利用の行政の積極的関与、例

えば市民農園の斡旋。 (次号へ続く）

共産党市議団が

大橋市長に ２０１３年度

予算要求を行いました



８月２９日、おおば桃子(衆院５区候補)は、

須山で街頭宣伝に頑張りました。

｢キャンプ富士にオスプレイは来るな！｣、｢消

費税増税に頼らない道を共産党は提言してい

ます｣などと訴えま

した。演説と同時

に、９月２日(日)

に御殿場中央公園

で開かれる｢オスプ

レイ来るな！県民集

会｣の案内チラシを

共産党裾野支部の

メンバーが配布し

ました。

９月の干ものの案内です(連日の暑さのせ

いで干ものになったわけではありません)。品

数が増えて、ますます好評です。製造の都合

がありますので、ご注文はお早めにお願いし

ます。

アジ(大・２匹入・３５０円)、アジ(小・３匹

入・４００円)、ホッケ(１尾・４５０円）、キン

メ(１匹・５００円)

写真はキンメの開きです。右はボールペン。

＝震災がれき情報＝

｢震災がれきが減った｣といわれています。

市の説明によると現在は次のような様子だそ

うです。

1. 国、岩手県及び山田町の動向

①５月 岩手県災害廃棄物処理詳細計画

山田町の柱材・角材の推計量 ２５，１００

トン(うち２０１１年度処理量６，７００トン)

②８月７日

環境省が災害廃棄物の処理行程表を策定

静岡県広域処理調整量(柱材角材チップ

化)

山田町 ８，９００トン

大槌町 １４，６００トン

計 ２３，５００トン(前計画は７７，０

００トン)2. 今後の予定

l 静岡県と県内５市で本格受入量や工程の

調整

l 岩手県と静岡県による工程の調整

l 本格受け入れ時期：未定

猛暑に負けず街頭演説に頑張る

おおば桃子(衆院５区候補)

来るな！オスプレイ！

９．２静岡県民集会
９月２日(日)午後１時から

御殿場市中央公園

●アメリカでは｢コウモリに悪影響｣と訓

練中止。日本人はコウモリ以下の扱い。

●砲弾は富士山をえぐり、オスプレイは住

宅に落ちる。ゴリ押す無礼なオスプレイ。

大好評！干ものの共同購入

９月２１日(金)配達です

お早めにご注文を


